

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah, segala puji bagi Allah Subhanahu Wata'ala yang telah melimpahkan rahmat dan karuniaNya sehingga peneliti dapat menyelesaikan Skripsi dengan judul "Pendidikan Karakter di SD Inklusi Al Irsyad Al Islamiyah Depok". Penyusunan skripsi ini dapat diselesaikan berkat kerjasama, bimbingan, dan bantuan dari berbagai pihak. Oleh karena itu, pada kesempatan ini penyusun ingin menyampaikan terimakasih kepada pihak yang telah membantu.

Pertama, kepada Allah Subhanahu Wata'ala yang telah memberikan curahan rahmat dan kasih sayangNya kepada peneliti sehingga peneliti dapat menyelesaikan skripsi. Kedua, kepada Bapak Dr. Fahrurrozi, M.Pd selaku Koordinator Program Studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar yang telah memberi arahan kepada peneliti dalam menyusun Penelitian ini. serta kepada Dosen Pembimbing I Bapak Dr. Otib Satibi, M.Pd dan Dosen Pembimbing II Ibu Nidya Chandra Muji Utami, S.Pd, M.Si yang telah bersedia meluangkan waktu dan berbagi ilmu untuk membimbing peneliti sehingga skripsi ini dapat terselesaikan.

Ketiga kepada Kepala sekolah SD Inklusi Al Irsyad Bapak Tulus Wibowo, S.Pd, Wali Kelas I Muharram Satu Ibu Dra. Lina Arafat, Guru Pendamping Khusus dan seluruh siswa kelas I Muharram Satu yang telah menerima dan membantu peneliti selama penelitian. Keempat kepada

Penasehat Akademik, seluruh dosen dan karyawan Prodi Pendidikan Guru Sekolah Dasar yang telah membantu peneliti dalam terselesaikannya skripsi ini.

Tak lupa peneliti ucapkan terimakasih kepada Kedua Orangtua, suami, dan keluarga yang telah memberikan bantuan, do'a, motivasi, semangat, kesabaran dan kasih sayang yang tak pernah henti kepada Peneliti. Serta kepada teman-teman mahasiswa PGSD Angkatan 2015 yang selalu mendukung, memberi bantuan, saran dan semangat kepada peneliti dalam proses mengerjakan skripsi.

Semoga semua bantuan yang telah diberikan dapat menjadi amal baik dan mendapatkan imbalan pahala dari Allah SWT serta penelitian ini dapat bermanfaat. Aamiin. Penulis menyadari masih terdapat keterbatasan penyusunan skripsi ini baik dalam segi tata bahasa, susunan kalimat maupun isi. Oleh sebab itu dibutuhkan kritik dan saran yang membangun dari pembaca. Demikian yang dapat peneliti sampaikan, semoga skripsi ini bermanfaat bagi semua pihak khususnya civitas akademika Universitas Negeri Jakarta.

Jakarta, Februari 2020

Peneliti

Ridha Lancestia Wahyono